

Cali, agosto 6 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Llegó la hora de la declaración de renta](#)
- [Polémica por video sobre enfermedad de Amparo Grisales](#)

■ Tortugas, loros y primates

## Fauna silvestre rescatada en Cali regresó a la selva de Caquetá



Foto: Alcaldía de Cali

COLOMBIA

Martes 6 de Agosto, 2024

En un operativo reciente, 12 tortugas, 39 loros y siete primates fueron liberados en su hábitat natural en la selva del Caquetá, después de haber sido rescatados del tráfico ilegal de fauna.

El Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, de Cali lideró esta misión de retorno a la libertad para los animales secuestrados por estas redes.

El Hogar de Paso del Dagma, en Cali, en lo que va de 2024, atendió a 900 animales, muchos de los cuales fueron víctimas del tráfico ilegal.

Bajo la dirección del veterinario Delio Orjuela, el equipo del Dagma organizó una expedición hasta la zona de Paujil, en el Caquetá.

La misión tenía como objetivo devolver a las tortugas, loros y primates a su entorno natural.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DIARIO OCCIDENTE  
www.occidente.co

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[ABC para acceder a las facturas electrónicas de servicios públicos](#)



[Autoridades de Salud de Colombia alerta por virus Oropouche](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Cerrarán el puente contiguo al Club Colombia, conozca los desvíos](#)



Estos animales habían sido capturados y trasladados a través de varios departamentos antes de ser recuperados en Cali.

## Cuidados médicos y físicos

El proceso de rehabilitación en el Hogar de Paso incluyó cuidados médicos y físicos, necesarios para que los animales pudieran recuperarse de sus dolencias y de las condiciones adversas sufridas durante su captura y traslado.

Este centro se encarga de preparar a los animales para su regreso a la naturaleza, asegurando que puedan reintegrarse adecuadamente a su entorno.

A orillas del Río Paujil, el equipo del Dagma experimentó de primera mano el desafío de trasladar a los animales por diferentes regiones del país.

La meta era asegurar que pudieran volver a su vida natural en la selva del Caquetá, un entorno que ofrece las condiciones necesarias para su supervivencia y conservación.

El veterinario Orjuela destacó la planificación meticulosa del traslado de los animales hasta Florencia, afirmando que se tomaron todas las precauciones para garantizar que llegaran en óptimas condiciones.

La Corporación para el Desarrollo Sostenible del Sur de la Amazonía, Corpoamazonia, brindó su apoyo en la coordinación del envío y liberación de los animales.

El bienestar de los loros, primates y tortugas depende de su entorno natural, ya que son especies silvestres con necesidades específicas que no pueden ser satisfechas en un ambiente doméstico.

Mantener a estos animales en su hábitat es fundamental para su salud y para la preservación de las especies, según explicó Orjuela.

En las últimas semanas, el Dagma llevó a cabo liberaciones similares en otras regiones del país, incluyendo la liberación de especies en la Costa Atlántica, específicamente en Cartagena.

Las autoridades ambientales hacen un llamado a la población para que evite la compra de animales silvestres como mascotas, ya que esta práctica no solo es ilegal, sino que también tiene graves consecuencias para los animales.

El tráfico ilegal de fauna representa un riesgo significativo para la biodiversidad y el bienestar de las especies.

---